

Die Nachbarschaftshilfe Hohenkammer stellt sich vor

Die Nachbarschaftshilfe Hohenkammer ist eine Gruppe von engagierten Frauen und Männern die sich zusammengeschlossen haben, um ein Netzwerk der gegenseitigen Hilfe und Unterstützung in unserer Gemeinde aufzubauen.

Ziel ist es Menschen, die Hilfe benötigen und Menschen, die bereit sind Hilfe zu geben zusammenzubringen, um so im Notfall unbürokratisch mit organisierter Hilfe und Unterstützung reagieren zu können. Wir verstehen uns aber nicht als Ersatz der bestehenden professionellen Hilfsdienste, sondern lediglich als Ergänzung.

Das Angebot richtet sich an alle Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde, unabhängig von Alter, Familienstand, religiöser oder ethnischer Zugehörigkeit oder sozialer Stellung. Alle unsere Angebote sind kostenfrei und die Arbeit der Helferinnen und Helfer der Nachbarschaftshilfe grundsätzlich ehrenamtlich.

Es können aber anfallende Auslagen ersetzt oder Fahrtkosten bezuschusst werden. Allerdings freuen wir uns jederzeit über Spenden, mit denen wir die oben genannten Ausgaben finanzieren können.

Folgende Hilfeleistungen für den Notfall sollen zunächst vermittelt werden:

- Fahrdienste (z.B. zum: Arzt, Gottesdienst, Kindergarten, Einkaufen etc.)
- Unterstützung bei Tätigkeiten (z.B. im Garten, Haushalt, bei Reparaturen...)
- Unterstützung beim Einkauf, bei sonstigen Besorgungen
- Babysitterdienste

Außerdem möchten wir für alle interessierten Mitbürgerinnen und Mitbürger eine regelmäßige Gelegenheit zur Unterhaltung schaffen, wo zum Beispiel gemeinsam gespielt oder gehandarbeitet werden kann.

Sollten die individuellen Umstände eine andere Hilfeleistung oder Beratung erforderlich machen, werden wir natürlich versuchen auch hier zu helfen.

Die Organisation der Einsätze erfolgt durch ein Organisationsteam, das - wie auch alle Helferinnen und Helfer – selbstverständlich der Schweigepflicht unterliegt. Durch die Angliederung unserer Nachbarschaftshilfe an den Caritasverband Freising sind alle unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unfall- und haftpflichtversichert. Die Kooperation mit der Caritas bietet uns darüber hinaus den Zugang zu einem wertvollen umfangreichen Beratungs- und Informationsangebot .

Wenn Sie also Hilfe und Unterstützung brauchen oder geben möchten, wenden Sie sich an eine der unten aufgeführten Personen

- | | |
|----------------------------------|---------------------------------|
| - Brigitte Geisenhofer, Schlipps | Tel.: 01 76/ 39 14 24 91 |
| - Claus Kreitmeier, Hohenkammer | Tel.: 0 81 37/ 21 07 |
| - Angela Neumeier, Hohenkammer | Tel.: 0 81 37/ 93 97 38 |
| - Erika Matz, Hohenkammer | Tel.: 0 81 37/ 9 20 41 |

Da die Ansprechpartner nicht rund um die Uhr erreichbar sind, werden Sie eventuell gebeten, auf den Anrufbeantworter zu sprechen. Bitte hinterlassen Sie dann einfach eine Nachricht und Sie werden so schnell wie möglich zurückgerufen.